

学校支援事業

**三学期は
楽しい取り組みが：**

小田小学校

『自分たちで育てたもち米で
おこわ・ぼたもちを作ろう！』

小田小学校では田植えから稲刈りまで地域の協力で、子どもたちが育てたもち米で、待ちに待ったおこわとぼたもちを作りました。支援員の古川さんと佐藤さんの指導で、上級生が下級生の面倒をみながら、とてもおいしい二品が出来上り、美味しいうに何度もお替りをしていました。



調理する小田小児童たち

塚脇小学校

『昔の道具と人々のくらし』
昔の道具を直に触らせて、その後の授業の調べ学習につなげたいと、地域『協育力』

支援事業に3年部から要請があり、保護者の協力、地域の協力で多くの昔の道具を集めることが出来た。支援員の麻生さんが道具の説明をし、子どもたちは直に触れて、昔の生活に思いを馳せていた。
七輪で火をおこし、餅を焼き、あられを炒り、子どもたちの歓声が響いた。この体験をもとに、調べ学習をし、授業を膨らませることが出来たのはこの事業ならではの感じました。

『昔遊びを体験しよう！』

1年生は昔の遊びの単元で、昔遊びを支援してほしいという要望から、あやとりコーナー（宝珠他5名）・お手玉コーナー（中園他5名）・けん玉コーナー（佐藤他2名）を行いました。支援員の皆さんは、何か一つでもマスターしてくれたら嬉しいと、事前の練習会を何度も重ねました。後日、可愛いお礼の手紙をいただき、もう少し工夫できたのではと反省もしながらも、支援員の宝物になり、塚脇小の元気をたくさんもらった取り組みでした。

玖珠中学校

『郷土料理（鶏飯）をつくらう！』

卒業を控えた3年生に、玖珠の郷土料理『鶏飯』作りをしました。玖珠良心市から指導者を派遣して頂き、食材も地域の食材を使って、良心市で販売されているのと同じ、鶏飯が完成しました。卒業の楽しい思い出になったことでしょう。

これらの報告を見ていただき、『これなら私もできそう。自分も何らかの方法で子どもたちの支援をしたい。』と思われる方は、ご一報ください。次年度も玖珠っ子を大きな愛で見守りましょう！

玖珠中学校区協育コーディネーター

岩尾純子



お手玉をする塚脇小1年生（写真上）
鶏飯を調理する玖珠中3年生（同下）

山路踊り

4月の練習はお休みです。
29年度は5月から練習をはじめます。

玖珠地区自主防犯パトロール隊より

4月の巡回パトロールは…ただ今、新年度の登録と班分けを行っています。正式な班分けは、5月以降にお知らせしますので、それまで自主的なパトロールにご協力下さい。よろしくお願いします。

- 5日（水） 春休みのためお休み
- 12日（水） 入学式のためお休み
- 19日（水） 15時下校予定
- 26日（水） 通常通り

スポンジボールテニス

シニアから高齢者のみなさんに最適なスポーツです。初心者の方も大歓迎！！
興味のある方は玖珠自治会館までお電話を！

☎ 72-1511

くすふれあいホール図書館 ～今月の新刊紹介～

